

Thema: Physiotherapie

Redakteur:

Ausbauplan der Gesundheitsversorgung

Gesundheitsversorgung möglichst vor der Haustüre, das ist am Land nicht immer der Fall. Aber mit 100 Millionen Euro EU-Fördergeld soll das jetzt flächendeckend gelingen. Das Geld fließt in den österreichweiten Ausbau sogenannter Primärversorgungszentren, die auch in Oberösterreich am Vormarsch sind. Diese Zentren umfassen ein breites medizinisches Angebot, dort arbeiten mindestens drei Allgemeinmediziner*innen mit einem Team aus Logo-, Physio-, und Ergotherapie.

O-Ton: Wolfgang Mückstein (Gesundheitsminister, die Grünen)